Ein musikalischer Höhepunkt

Das 53. Wunschkonzert des Musikvereins Malmsheim steht am Samstag, 28. März, in der Rankbachhalle auf dem Programm.
Das Jugendblasorchester und das Sinfonische Blasorchester bieten die gesamte Bandbreite der Musik über sämtlichen Genres hinweg.

m RENNINGEN

Der Musikverein Malmsheim GVVM gibt am Samstag, 28. März, um 19 Uhr sein 53. Wunsehkonzert in der Rankbachhalle. Aus musikalischer Sieht ist das Wunsehkonzert jedes Jahr der Höhepunkt im Vereinskalender. Die Dirigenten und die Musiker des Jugendblasorchesters und des Sinfonischen Hasorchesters wollen die zesunbesters wollen die zesun-

Abwechslungsreich

te Bandbreite der Musik über sämtlichen Genres hinweg durch eine abwechslungsreiche Programmgestaltung auftrucigen. Gleichzeitig ist es nuch ein Markenzeichen des MVM geworden, "ausgefällene" oder unbekanntere Werke und Originalkompositionen zu präsentieren. Das sinfonische Blasor-

chester des Musikvereins

aröffnet das Wunschkon-

zert in diesem Jahr mit dem



in die Balkanregion. Mit "Balkan Dance" hat Etienne Crausaz ein sehwungvolles und fantastisches
Stück geschaffen, bei dem niemand still sitzen kann. Ein vertraumten Duett sehließt sieh mit dem Stück "Leh will – ich kann G willI ean)" von Udo Jürgens an. Zum Schluss wird den Zuubörern mit dem anspruchsvollen. "Paccophita" von den.

Anspruchsvoll

richtig eingeheizt. Bei den schneillen inteinamerikanischen Rhythmen kommen sicher nicht nur die Besucher ins Schwitzen, sondern auch die Musiker. Karten im Vorverkauf gibt es ab März bei Metzgerei Bisenhardt im Malmsheim, hei der Postfiliale JK.

in Malmsheim sowie bei al-

lon Musikern der Vor-

standschaft und unter

www.mymalmsheim.de_wk

Satz "Procession of the Nobles" von Nikolai Rimaki-Korsakow aus der russischen Ballettoper "Mlada", gefolgt von Melodien aus dem Werk With heart and

voice" von David R. Gillingham. Für einen Gänschaut-Faktor sorgt das schaurigschöne Stack, "Ghost Train" von Eric Whitacre, das die Geschichte einer übernatürtichen Geisterlokomotive erzählt. Nach der Pause erklingt der "Belgischer Fallschirmspringer Marsch", denn schließlich snielt auch die Volksmusik im Musikverein eine große Rolle. Weiter geht es im Programm mit Filmmusik Der nächste Teil des Konzerts entführt die Zuhöres